

Tienen faltas a foros contra el **contrabando**

DAYNA MERÉ

Según programas de foros anti-contrabando, se halló que en los últimos 4 años, México ha faltado a este tipo de eventos.

En estos foros se reúnen autoridades y expertos del sector público y privado de diversos países, con el fin de compartir estrategias conjuntas que combatan al **contrabando** a nivel internacional.

Uno de los programas en los que se revisó la inasistencia del País corresponde al organismo International Quality & Productivity Center (IQPC) que organiza cada año la Cumbre de Anticontrabando y Protección de Marcas.

En éste, las autoridades de Customs and Border Protection de Estados Unidos han compartido sus principales estrategias de lucha contra la falsificación.

Además, en este tipo de foros se logran coordinar alianzas sectoriales y público-privadas

para poner fin al problema global de la falsificación.

Otro ejemplo son los foros que organiza la Coalición Internacional Anti-**Contrabando** (IACC, por sus siglas en Inglés).

Sergio Legorreta, abogado experto en propiedad industrial, explicó que la presencia de la autoridad en estos eventos ayudaría a compartir ideas, experiencias y estrategias, para lograr un mejor alineamiento con los titulares de los derechos.

“Su participación en estos eventos ayudaría a que los funcionarios incrementen su formación. La presencia, por ejemplo, de la autoridad Norteamericana y de varias del Centro y Sur de América, sí se ha dado”, comentó.

Alfonso Rojas, presidente de Asociación de Agentes Profesionales de Aduanas de las Américas, destacó la necesidad tener presencia, ya que de ahí emanan ideas en relación al combate de la ilegalidad.

